



先見コーナー

12/09(土) ○第15回自専攻科O.C

12/10(日) ○TOEIC

- 谷山吹奏楽団演奏会(吹奏楽部賛助演奏)
(宝山ホール 13:00開場・13:30開演)

12/11(月) ●2年合同LH(修学旅行全体指導)

- 頭髪検査(担任指導~15日)

12/12(火) ○1年学年朝会 ○成績伝票提

(予定よりも1日早まる。ノート提出などだいじょうぶですか?)

12/13(水) ○2年学年朝会 ○献血(3年・自専攻科)

12/14(木) ○3年学年朝会 ○献血(1年・2年)

- 軽音楽部クリスマスライブ(MMH)

12/15(金) ○成績判定会(午前授業) S.B 14:00発

- 全国セイカ大会(~18日)

12/16(土) ○第2回e-プレップ科1年留学説明会

- 第5回自専攻科入学学力検査

- 全九州高校国基選手権(沖縄)(~17日)

12/18(月) ○頭髪検査(生徒指導部による~19日)

12/20(水) ○クラスマッチ

桜島総合体育館及び溶岩グランド

現地9:20集合(現地解散15:00)

- センター試験受験者・駿台マーク(~21日まで)

12/22(金) ○第2学期終業式

編集後記

先週号の清流「ふるさとのなまりなつかし停車場の…」は正しくは「ひとごみの中にそれを聞きに行く」です。「の中」が脱字。訂正してお詫び申し上げます。

※そ→「それ」は訂正なし。

訂正とお詫び



生徒会本部の生徒は毎朝、毎夕、国旗と校旗の掲揚・降納をしています。

雨の降る朝のこと、「揚げられなくて、残念です」と、ひとつ役割を毎日継続していくことって本当に大変だと思います。本当に感謝します。

協力したい。

居酒屋「てっぴん」を経営、様々な境遇にある若者を採用し、成功している大嶋啓介氏の講演があった。

動画やエピソードをまじえての講演だった。「脳科学者の話す潜在能力」「鎖につながれたサークルの象」「ノミとコップ」「ビリギャル」の話、どれも「心理的限界」の話であった。野球部では、さらに講演が続き、「起きた時からもう一日は始まつて」などの話もあつたと聞く。

3年後の自分を想像する。ネガティブな自分ではない。ネガティブな赤ちゃんと話であつた。野球部では、さ

らに講演が続き、「起きた時からもう一日は始まつて」などの話もあつたと聞く。

感じじるな!

週刊
かわら版○赤十字百文字作文
コンクール○キヤリアデザイン専門学校
お仕事発見ガイダンス

目前で、女子高校生の運転する自転車が転倒。幸いにそんなにスピードを出していない。怪我をした様子もない。

「ああ、またやってしまった」かわら版の記事のミス。

生徒と保護者のための

JOHO

チャレンジ・情報

子どもフェスティバル
児童教育に関心のある生徒
12月16日

「ああ、またやってしまった」かわら版の記事のミス。

た」かわら版の記事のミス。発行前に、幾度も見直しをす

考へ・実行する」の態度目標をぜひ文字にしてください。

12月23日

濡れた落ち葉の上を走行中に、スリップした様子。この季節にありがちな事故です。

書館に「校閲記者の目・毎日新聞校閲グループ」という本を見つけた。校閲記者は99カ所直すことができても、また、

12月22日 担任に提出
○進路ガイダンス
12月14日(木)
15時30分~18時30分
鹿児島東急REIホテル

いざといふ時のためには、本校は災害時の避難施設になっています。水や電気などのライフラインの確保が大切になってしまいます。学校では、1500本のペットボトル飲料水と1500人分の簡易トイレを備蓄しました。

自転車だけでなく、歩行者も足をとられがちです。気をつけましょう。

所直すことができても、また、一生懸命調べて大きな誤りを直したとしても、一ヵ所の誤りか、おかしな表現が紙面化され、読者の目に触れるとなるとそれは99点ではなく、0点である。間違い探しのクイズのように間違いが7カ所所定であるとわかつていればいいが、間違いがあるかないかも、また何個あるかもわからない間違いを探す、とある▼

校閲作業は、まるで地雷撤去の仕事のようを感じる。地雷にはまだまだ何万もの地雷がありかも知れない。カンボジアにはまだまだ何万もの地雷が埋まっている。地雷撤去は、地雷を探すのではなく、そこには「地雷がない」ということを確信することだ。そして確信された場所を少しでも広げ、住民の生活の場や子どもたちの遊びの場として確保することだ。地雷撤去のボランティアを少しでも支えることができるのが、NHKの海外助け合い運動募金である。街頭で募金活動を見かけたら、

落ち葉に注意

落葉 清流